



Pièces	2 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	84763195
Prix	429 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Mandelieu, sur les hauteurs, situé au "grand duc", domaine privé et sécurisé, 24h/24, ce très beau 2 pièces vous offre une magnifique vue mer et l'estérel. Cet appartement d'angle, situé en étage élevé comprend :entré, vaste séjour vue mer, cuisine équipé, Dégagement, une chambre avec salle de bains, un toilette indépendant, une belle terrasse exposé est-sud, cave et garage. La sécurité, le calme et la piscine à Débordement dans la résidence sont de Véritables atouts pour cet appartement. Contactez vanessa hesse au +33667208643

On the hills of mandelieu situated in the closed and secure 24h/24 domain "le grand duc", this beautiful one bedroom apartment is offering a amazing view over the sean and the esterel mountains. This corner apartment, situated in high level offers :a large living area with sea view, a fitted kitchen, one bedroom with bathroom, independent toilet, and a lovely east and south facing terrace, cellar and garage. Security, peaceful and infinity pool are the best asset of this apartment. Contactez vanessa hesse au +33667208643

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

